

Fünf erfolgreiche Beiratsveranstaltungen in der Region Ost



Der Beirat Ost hat im Vorfeld der 8. Generalversammlung am 03.06.2023 mit 125 Genossenschaftsmitgliedern auf 5 Veranstaltungen über den Geschäftsverlauf des Jahres 2022 und die Vorhaben des 2023 eine konstruktive, lebhaft und mit vielen Anregungen verbundene Diskussion geführt.

Es ist uns gelungen, Genossenschaftsmitglieder zu gewinnen, die ihre Erfahrungen zu angrenzenden Fragen in Bezug auf die

Energiewende in Kurzbeiträgen den Genossenschaftsmitgliedern erläutert haben.

Genossenschaftsmitglied Vera Grote sprach zum Thema: Akzeptanz – Kommunikation in Bezug auf die Beschleunigung bei der Umsetzung von Vorhaben der Erneuerbaren Energien.

Genossenschaftsmitglied Prof. Hahn informierte über seine Erfahrungen und den Anforderungen der ökonomischen Stadt- und Raumplanung speziell unter dem Gesichtspunkt der Energiewende.

Die vielen Fragen wurden kompetent beantwortet. Das Interesse zeigt, dass wir diese Fragen auf den nächsten Veranstaltungen weiter vertiefen werden. Von den Teilnehmenden wurde die aktive Mitwirkung der Aufsichtsratsvorsitzenden, Frau Petra Wildenhain und des Stellvertreters des Aufsichtsrates, Herrn Johannes Kempmann begrüßt.

Erfreulicherweise hat sich die Anzahl der Teilnehmer an unseren Veranstaltungen erhöht, immer mehr nehmen auch neue Mitglieder an den Gesprächen teil. Offensichtlich schätzen die Genossenschaftsmitglieder die offene und vertrauenswürdige Atmosphäre in den Veranstaltungen.

Als ganz besonders gelungen wurde die virtuelle Veranstaltung am 02.05.2023 gewertet. Es haben sich 116 Genossenschaftsmitglieder in den virtuellen Raum eingeschaltet. Der vorgesehene Zeitrahmen von zwei Stunden wurde mit Faktencheck und Auswertung des Jahresergebnisses 2022 sowie Antworten auf Fragen voll ausgeschöpft.

Besonders bewährt hat sich die Kooperation der Experten aus den Regionen Süd-West und Ost, die den Genossenschaftsmitgliedern den Jahresabschluss auf Augenhöhe erläutern konnten. Aus dieser guten Erfahrung lernend, werden wir verstärkt bei den nächsten Veranstaltungen eng zusammenarbeiten und auch Genossenschaftsmitglieder anderer Regionen zu den Veranstaltungen einladen.

Die Mitglieder des Beirats Ost